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ESPERANDO JANEIRO

COM A COVID sendo bastante combatida em todo Brasil, e a PANDE-
MIA caindo devido ao grande número de pessoas vacinadas, os gover-
nantes estão mesmo deixando para resolverem se haverá Carnaval em 
janeiro, inclusive, os mais famosos como Rio de Janeiro, onde as ESCO-
LAS DE SAMBA já estão ensaiando, Salvador e Recife. O réveillon já está 
certo em quase todo Brasil. Aliás, acho louvável o prefeito Humberto 
Souto, manter a tradição do SHOW PIROTÉCNICO na lagoa do Interla-
gos, pois precisamos mesmo, em casa, festejar a virada deste ano, com 
muita esperança e alegria e os fogos fazem parte disto e faz a saudação 
do novo ano com muito brilho.

ORDEM DE ANTIGUIDADE 

O STJ deveria ter analisado a decisão que anulou a condenação de 
Tiririca por paródia com música de Roberto Carlos em campanha eleito-
ral, na segunda-feira passada. A 2ª seção, no entanto, deu prioridade aos 
processos mais antigos da pauta, e o caso em questão foi adiado. Como 
não há mais sessões, mutatis mutandis, das seções neste ano, ficou para 
o ano que vem. E assim caminha a nossa Justiça mais lenta do que nun-
ca. Aliás, o STJ, só aprova mesmo o que é de seus interesses.

MATA ATLÂNTICA

NESTES quase 20 anos, tendo meu “cantinho” em Arraial D’ Ajuda, 
tenho notado que o desmatamento ali tem sido dos maiores, e estão 
acabando mesmo com a belíssima MATA ATLÂNTICA. Quem se lembra 
do CAMINHO DA BALSA rumo ao distrito que era coberto por grande 
mata? Hoje, tudo foi liberado e no lugar está surgindo muitos e muitos 
condomínios, principalmente do lado direito de quem chega depois da 
balsa. Acabaram com a grande mata literalmente. MESMO NO CAMI-
NHO rumo a Pitinga, já estão desmatando muito, sem contar os lotea-
mentos que lançaram no alto, não preservando o verde. Impressionante 
como isso vem acontecendo em todo país, inclusive aqui em Moc. Até 
quando?... 

O LIVRO DE SÉRGIO MORO

O livro “Sergio Moro – Contra o sistema da corrupção” (Editora Sex-
tante), nas livrarias, revela sua preocupação em esclarecer suas escolhas 
e atitudes em momentos nevrálgicos da história recente do país. Moro 
revela, ainda, os bastidores da Lava Jato, defende seu legado, narra em 
detalhes o processo de fritura ao qual foi submetido nos meses que an-
tecederam o rompimento com Jair Bolsonaro. Vale a pena adquirir, pois 
existem outros fatos interessantes...

AS REFORMAS

LI ONTEM aqui no seu GAZETA, que finalmente a Prefeitura vai re-
formar a nossa ESTAÇÃO RODOVIÁRIA. Realmente precisa mesmo de 
uma total recuperação, pois sua atual estrutura é péssima. Mas continuo 
achando que a prioridade maior seria a REFORMA DO MERCADO MU-
NICIPAL, que é o ponto turístico do centro de Moc e poderia padronizar 
as bancas, os bares, açougues, etc, numa espécie dos que existem em 
Beagá e São Paulo.  Não precisa tanto, mas apenas dar um visual mais 
digno. E FALANDO em REFORMAS, foi só terceirizar o AEROPORTO DE 
MONTES CLAROS, que o mesmo ficou realmente digno da CAPITAL DO 
NORTE DE MINAS. 
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O BANCO CENTRAL, se não agir, corre o risco de ver um estouro 
do teto da meta por dois anos consecutivos. Por isso mesmo o mercado 
aguarda o fim desse falso dilema, e aposta na aceleração da alta da taxa 
Selic do atual 1,5% para 2% já na próxima reunião do COPOM, nos dias 
7 e 8 de dezembro.

JÁ ESTAMOS no segundo dia de dezembro e é hora de todos or-
namentarem suas residências com belíssimos arranjos, inclusive, vale 
uma conferida no BAZAR NO STUDIO DE MÁRCIA PRATES, no DOLAR 
SHOPPING, DOCE DOCE FESTAS, que estão com peças maravilhosas, 
bem como nas lojas de Tete Home, ou melhor, Tete Castro. Já as aveni-
das e ruas principais, certamente serão iluminadas nos próximos dias 
com motivo natalino. Precisamos mesmo esquecer o pesadelo que todos 
estamos vivendo com a PANDEMIA e festejar com alegria o nascimento 
de Cristo.

O GAET - Grupo de Altos Estudos do Trabalho apresentou ao gover-
no Federal e ao CNT- Conselho Nacional do Trabalho um relatório com 
propostas de alterações nas relações trabalhistas. O GAET é formado por 
ministros, desembargadores e juízes da Justiça do Trabalho, procurado-
res, economistas, pesquisadores; além de advogados e especialistas em 
temáticas de relações do trabalho.

MAIS UM ANO CHEGANDO ao fim e não teremos a realização das 
barragens do PROJETO JEQUITAÍ, que como acontece há quase cinco 
décadas, fica mesmo nas promessas dos políticos para aparecerem em 
jornais, Até quando?...

GOVERNO CEDE, e PEC dos Precatórios avança com a CCJ aprovan-
do o texto. Senadores retiram R$ 17 bi da educação do teto de gastos 
e ajudam estados endividados, mas buscam mais mudanças, como vali-
dade somente até 2026. Proposta da PEC do calote pode ir a plenário a 
qualquer momento.

LOGO MAIS A NOITE e até sábado, estarei no BUTECO FALA FINA, 
para encontrar com os amigos que estão elogiando bastante os espeti-
nhos e o novo espaço do bar que pode até reunir grupos nos dois salões 
internos. Até lá...

O SENADO aprovou projeto batizado “Lei Marília Mendonça”, ou 
seja, que a partir de agora, todas as torres de energia nas proximidades 
dos aeroportos, terão que serem sinalizadas. O texto segue agora para 
aprovação do Senado.

BLACK FRIDAY morna e avanço da ômicron ligam sinal amarelo na 
economia. As incertezas internas e externas podem prejudicar a euforia 
das vendas no fim de ano e o índice de crescimento do PIB no quarto 
trimestre.

FILHA DO INESQUECÍVEL MONTES-CLARENSES, WALDUCK 
WANDERLEY, vou abrir a página de hoje com minha querida e 
sempre bela amiga, ANDREA WANDERLEY.  Maravilhosa e sem-
pre jovem, apesar de já ter dois filhos adultos, Andrea, sabe cui-
dar do corpo e no mais é uma mulher que está sempre viajando 
pelo mundo e passa grande parte do ano em sua mansão em 
Beagá, dividindo a mesma com suas casas em Miami e Arraial 
D’ Ajuda. Além de bela, inteligente, ela é muito simples e uma 
amiga verdadeira. 

TEMPOS DEPOIS vim a me tornar  seu grande  amigo, quando 
ela era casada com o médico, Francisco Lopes, recebendo sem-
pre, em sua bela casa na rua Afonso Pena, as Glamorosas como 
neste grupo composto por, Silvava Bicalho, Suzana Melo Franco, 
Raquel Mendonça, Berenice Brito e atrás da bela anfitriã, a sau-
dosa, Beth Pimenta.

SEMPRE CONFRATERNIZANDO nas manhas de sábado, os 
amigos da diretoria do SKEMA-KENTE: JOSÉ  Ricardo Santos, 
PEPE Drumond, THEAGO Aquino, MANOEL (fiat) Costa, WAL-
DIR Gomes, PANCHO Silveira, TONY Figueiredo, este jornalista, 
SÉRGIO Cavaliere e MASSARICO. Faltando alguns que não fo-
ram no último sábado.

COM UM GRUPO de grandes e queridos amigos formado por: 
Cibely-Carlos Correa, Alexandre-Maristela Colares, Marlon-
Silvana Amaral e Léo-Maithê Colares, no Buteco “FALA FINA”

EM JANEIRO, WALMIR E ELINEY SANTOS, estarão comemo-
rando em grande estilo suas bodas de prata. Eles comandam a 
loja mais completa do setor de iluminação da região, ou seja, a 
LUZ MOC que acaba de receber novos e belíssimos lustres de 
cristais e estão sempre inovando e agora, a frente da mesma 
também, sua linda filha, Maria Clara.

GOSTO DE VER a família de Paulo Elmo Pinheiro, trabalhan-
do juntos em suas empresas,  como os irmãos, Lilian e  Felipe 
Pinheiro, que comandam o setor de Supermercado e, por isso 
mesmo, estiveram recebendo recentemente um importante 
prêmio. Aplausos, pois gosto de destacar o poder jovem fazendo 
sucesso.

A EMPRESÁRIA, RENATA FROTA, esteve promovendo ontem 
uma LIVE intitulada “Natal Mágico”,  mostrando os maravilhosos 
arranjos natalinos da sua famosa loja “DOCE DOCE FESTA”. Foi 
um sucesso e as mercadorias apresentadas, foram todas adqui-
ridas com desconto.  Viva, para  Renatinha que está aí no Natal 
passado com o esposo, Jean Karlo e os filhos, Duda e Bernardo. 

MINHAS REMINISCÊNCIAS- Certa vez, chegou a cidade um 
famoso circo montado na praça Cel. Ribeiro e eu estava doido 
para assistir ao espetáculo. Enquanto aguardava por minha mãe 
na praça Dr. Carlos, vi sair da Farmácia Americana (pertencen-
te à família Peres), que ficava naquela praça, na esquina da rua 
Camilo Prates, uma mulher belíssima de olhos azuis faiscantes, 
que brilhavam intensamente ao sol. Longos cabelos negros, cor-
po escultural moldado por belíssima cintura fina. Logo imaginei 
que se tratava da principal estrela da companhia circense, e me 
preparei para novamente assumir as funções de baleiro e poder 
admirar, mais uma vez naquela beleza que me deixou extasiado. 
Extremamente decepcionado por não revê-la   no circo, 
consegui, com o meu espírito meio aventureiro de Sherlock, 
descobrir que se tratava de, LUIZINHA BARBOSA, considerada 
a maior beleza da época.
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